
ATA n° 012/2021

8ª Reunião Ordinária – CMAS

Ao sexto  dia do  mês  de  outubro de  dois  mil  e  vinte  um,  às  nove  horas,
reuniram-se  via  meet  os  seguintes  conselheiros  (as): Guilherme  Augusto
Carminatti (Secretaria Municipal de Assistência Social); Juliane Abel Barchinski
(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social);  Patricia  Vedana  (Secretaria
Municipal  de  Assistência  Social);  Alexandre  Bernardo  Carvalho  (Secretaria
Municipal  de  Assistência  Social);  Priscila  Bernardo  Carvalho  (Secretaria
Municipal  de  Assistência  Social);  Bruna  Vignali  Ramos  Sutil  (Secretaria
Municipal de Educação); Célia Topanotti Lima Valim (Secretaria Municipal de
Educação);  Jansen  Comin  Toledo  dos  Santos  (Procuradoria-Geral  do
Municipio);  Lucas  Boaventura  Dalsasso  (Secretaria  da  Fazenda);  Solange
Rosso Nunes (Secretaria Municipal de Saúde); Gladis Sarvalaio (Associação
Feminina de Assistência Social de Criciúma – AFASC); Alda Meis (Associação
de pais e amigos dos Excepcionais Escola Caminho da Luz – APAE – Escola
Caminho de Luz); Ana Paula Petzoldt  (Grupo Pela Unidade Infanto Juvenil de
Onco-Hematologia – GUIDO); Osana de Oliveira Gonçalves (Associação dos
Deficientes  Visuais  do  Sul  –  ADVISUL); Fabiana  Rodrigues  Cardoso
(Associação de Pais e Amigos do Autista da Região Carbonífera – AMA-REC);
Thayara Heitich Pedro (Associação Beneficente Nossa Casa); Santina Arceno
Pereira  Muniz  (Associação  Beneficente  Nossa  Casa);  Rosiléia  Maria
Rosa(Categoria Usuários do SUAS – Cras Santa Luzia). 1. Levantamento do
quórum. 2.  Correspondências Recebidas. 3.  Emenda Parlamentar Nossa
Casa.  4.  Emenda  Parlamentar  Asilo  São  Vicente.  5.  Assuntos  gerais.
Assumiu a presidência da reunião o Senhor Guilherme Augusto Carminatti que
designou  para  a  secretariar  e  registrar  a  ATA  Pâmela  Fidelis  Ghisi.
1.Levantamento  do  quórum. O  presidente  Guilherme  iniciou  a  reunião
fazendo o  levantamento  do quórum dos conselheiros  presentes  e  saldou a
todos.  A seguir  a leitura e aprovação da pauta do dia  e aprovação da ATA
n°010/2021.  2.  Correspondências  Recebidas.  2.1 Recebido  da  Secretaria
Municipal de Educação referente a troca de conselheiros, substituindo a titular
Patricia  Vedana  Marques  pela  conselheira  Bruna  Vignali  Ramos  Sutil.  2.3.
Recebido  memorando  n°  782/2021  da  Secretaria  Municipal  de  Assistência
Social referente a substituição de conselheiros no qual o titular ficará Patricia
Vedana Marques e  o  suplente  Joelson Andreza  Martins.  3.  Renovação da
inscrição das Entidades. O presidente  Guilherme passa a  palavra  para  a
conselheira  Patricia  Vedana  Marques,  que  explana  que  em  2021  houve  o
aumento do prazo por questão da pandemia, porém já estamos no mês de
outubro  e  até  todas  as  Entidades  fizerem  os  trâmites  de  renovação  e  a
comissão se reunir para analisar e realizar as visitas, levaria bastante tempo,
por isso sugere que se mantenha as inscrições de 2021 como estão sem fazer
o processo de renovação e iniciar esse processo em fevereiro de 2022, a partir
de  fevereiro  as  Entidades  começariam  a  mandar  as  inscrições  para  a
secretaria-executiva  como  é  feito  todo  ano,  sendo  que  em  2021  ficaria
regularizado. É colocado em votação e aprovado por unanimidade.4. Assuntos
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Gerais. 4.1 A conselheira Patricia retoma a palavra, e explica a respeito de um
ponto  que foi  bastante  abordado enquanto  organizava o  setor  de  vigilância
socioassistencial da Secretaria é que as técnicas das medidas socioeducativas
de  assistência  social  estão com dificuldades  para  conseguir  locais  para  os
adolescentes que cumprem medida, possam cumprir a medida socioeducativa,
que é a prestação de serviços à comunidade e para isso a conselheira Patricia
faz  um  chamamento  para  as  Entidades  de  Assistência  Social  para  que
possamos fazer essa parceria para que nossas técnicas possam encaminhar
estes adolescentes para cumprimento de medida,  sendo que eles precisam
essa medida com cunho educativo, que traga algum retorno para o adolescente
e  para  a  comunidade  em  geral.  Será  conversado  individualmente  com  as
Entidades que tem serviço de Assistência Social. 4.2. No dia 16 de setembro, a
Secretaria  de  Assistente Social  esteve em Lages,  na  reunião do Colegiado
Estadual de Gestores Municipais de Assistência Social – COEGEMAS, onde se
discute  as  questões que têm haver  com a Assistência  Social,  entre  elas  a
questão  do  financiamento  que  tem  preocupado  muito,  visto  que  desde  a
aprovação  da  PEC  que  congelou  os  gastos  públicos,  têm-se  sentido
gradativamente uma redução do repasse dos recursos federais e um aumento
considerável  das responsabilidades dos municípios em manter  a política de
assistência social, sendo uma questão que o município de Criciúma também já
vêm sentindo,  sendo  motivo  de  bastante  preocupação  e  faz-se  necessário
deixar o Conselho a par. Também foi discutido a questão da regionalização, a
conselheira Patricia explica a função das reuniões do COEGEMAS e enfatiza a
importância de deixar o Conselho a par destas situações, visto que talvez seja
necessário fazer uma mobilização enquanto CMAS nesta questão do repasse
de  recurso  tanto  Federal  e  também  Estadual,  também  foi  discutido  que  o
recurso que não foi utilizado para o cartão SC mais renda seja pactuado para
que  vá  para  os  Fundos  Municipais  para  poder  fortalecer  a  política  de
assistência Social. 4.3. A conselheira Patricia ressalta que ainda há Entidades
que  não  preencheram  o  fomulário  de  inscrição  do  CNEAS,  pede  para  se
atentarem nesse quesito e trazer para nós os referidos documentos o quanto
antes para que possamos regularizar o CNEAS de todas as Entidades. Deixa a
palavra aberta para questionamentos, a conselheira Bruna Vignali  questiona
sobre a medida socioeducativa citado anteriormente, pede um esclarecimento
maior  para  que  possa  entender,  e  a  conselheira  Patricia  explica  que  pelo
Estatuto da Criança e do Adolescente – ECA, o adolescente que comete ato
infracional precisa cumprir uma medida socioeducativa, quando ele recebe uma
medida  socioeducativa  de  liberdade  assistida  ou  prestação  de  serviços  a
comunidade, é a Secretaria de Assistência Social através de uma equipe que
fica no Centro de Referência Especializado de Assistência Social – CREAS que
acompanha esses adolescentes, quando essa equipe recebe do judiciário uma
determinação  que  aquele  adolescente  precisa  cumprir  uma  medida
socioeducativa  de  prestação  e  serviço  a  comunidade,  ele  precisa  ser
encaminhado para um local para cumprir essa medida, medida essa que traga
um retorno de aprendizado para o adolescente para que não fique a punição
pela  punição,  por  exemplo,  têm-se  adolescente  que  estão  no  serviço  de
convivência  de  um  CRAS  que  estão  fazenda  oficina  de  futebol  com  as
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crianças,  outro  adolescente  que auxilia  na  administração de outro local,  ou
seja, atividades que não sejam exploração do trabalho infantil, mas que traga
um aprendizado para o adolescente que não seja a criminalidade e hoje as
técnicas das medidas socioeducativas encontram muita resistência dos locais
para  acolherem  estes  adolescentes.  Nada  mais  havendo  a  tratar  dou  por
encerrada  esta  ATA que  segue  assinada  por  mim,  Pâmela  Fidelis  Ghisi,
secretária Executiva e por todos os presentes. 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria-executiva)

Guilherme Augusto Carminatti (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Juliane Abel Barchinski (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Patricia Vedana Marques (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Alexandre Bernardo Carvalho (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Priscila Bernardo Carvalho (Secretaria Municipal de Assistência Social) 

Bruna Vignali Ramos Sutil (Secretaria Municipal de Educação)

Célia Topanotti Lima Valim (Secretaria Municipal de Educação) 

Jansen Comin Toledo dos Santos (Procuradoria-Geral do Município)

Lucas Boaventura Dalsasso (Secretaria da Fazenda)

Solange Rosso Nunes (Secretaria Municipal de Saúde) 

Gladis Sarvalaio (Associação Feminina de Assistência Social de Criciúma – AFASC)

Alda Meis (Associação de pais e amigos dos Excepcionais Escola Caminho da Luz –
APAE – Escola Caminho de Luz)

Ana  Paula  Petzoldt (Grupo  Pela  Unidade  Infanto  Juvenil  de  Onco-Hematologia  –
GUIDO)

Osana de Oliveira Gonçalves (Associação dos Deficientes Visuais do Sul – ADVISUL)

Fabiana  Rodrigues  Cardoso  (Associação  de  Pais  e  Amigos  do  Autista  da  Região
Carbonífera – AMA-REC)

Thayara Heitich Pedro (Associação Beneficente Nossa Casa) 

Santina Arceno Pereira Muniz (Associação Beneficente Nossa Casa)

Rosiléia Maria Rosa(Categoria Usuários do SUAS – Cras Santa Luzia)
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